
横堤地域活動協議会  第 10 回 第 2 部会 記録 

日 時 平成 30 年 1 月 11 日(木)19 時 30 分～20 時 45 分 

場 所 横堤福祉会館 記録者名：黒澤 

 

出席者 

（参加者    

に○） 

濱田/部会長 ○ 中野/副部会長  石原/副部会長 ○ 木下 / ○ 

山中 / ○ 橋本 / ○ 松尾 / ○ 川住 /  

山本 /  宮本 / ○  /   /  

        

協力者：黒澤 

区役所： 松木    まちづくりセンター：小林 

 

議 題 

１．次年度予算案と事業計画 

２．救命救急講座について 

３．その他 

議 事 内 容 

１．について 

青パト：妥当 防犯灯維持管理：今期で LED 設置はほぼ完了。防犯に関して何か計上すること

はないかの質問に、防犯カメラの設置は？という意見があった。防犯カメラの設置に関しては

場所の特定が必要なのでは？（漠然と何台というのか難しい）という意見があったので今回の

計上は見送り、必要があれば設置場所の特定をし、翌期以降の検討とするに決定。カメラの電

気代については、防犯灯も現在各町会負担なのでカメラのみも…という意見に、メンテナンス

（管理維持費）の計上の方が妥当ということで、これも来期以降の検討とする。（現在支出なし

のため）その中で 6 町会の町会長から中学校の遊歩道が暗く、樹木の伐採を依頼したが防犯灯

の交換、新設が出来ないかとの質問があったが、認定道路ではないので難しいという回答があ

った。防犯灯維持管理については計上する金額が未定（LED にして今期修繕費は発生なし）の

ため全体計画には計上するが、予算の計上なしで全員が了承。よって事業計画書も提出なし。 

防災訓練：ﾏｸﾞﾈｯﾄｼｰﾄについては穴あけの手間がかかるため、見積書通り穴あけ金額で計上。 

全戸配について業者に依頼は？との意見に「広報つるみ」の業者が今年度からかわって、いろ

いろ制約がある。金額も高くなるのでは？という回答に、昨年通り班長さんにお願いするで了

承。今年も小学校が使えないのなら、訓練日を統一しないで町会独自で訓練は？との意見では、

今期避難所開設訓練の直前までやったがその方向を進めては？会館で DVD を流して町会の勉

強会もできるという意見もあり、変更なしでやる方向の意見が大半をしめたので変更せず昨年

の計画を踏襲することで決定。その中で避難所に中学校は使えないのか？との質問があったが、

これも制約があり難しいと部会長から回答があった。 

２．について 

部会長が消防署の説明報告あり。日時は 2 月 17 日で決定。所要時間は、前年同様「救命救急講

習会」とするならば DVD 講習を含めた 3 時間が必要とのことで、その方向で案内を出すこと

で決定。回覧板・町会掲示板及び町会には改めて案内を出す。その折、町会の災害救助部長に

も参加の呼びかけを要請することを明記する。案内は地活協会議の 1/24 で告知、1/25 に案内等

を配布、締め切りは 2/10 とする。町会からは前年同様案内にある取りまとめ表にて福祉会館に

提出。 

また、福祉会館の防火訓練は 2/25 の町会長会議まえの 17 時から行う事が報告された。 



３．その他 

まちづくりセンターの小林さんから、1 月 13 日の「大人の社会見学」では今回は横堤が担当に

なっていて、当日の内容などの知らせがあった。 

 

次 回 

予定等 

 

平成 30 年 2 月 8 日（木）19 時半から 横堤福祉会館 

 


